\*

提案•意見

精神障害者の通院の際の交通費支給のお願い

精神障害者の通院の際の交通費支給の検討をお願いしたいです。 伊勢市から津まで通院で通っているので。

## 回答

精神障がいのある人の通院等交通費については、費用負担の軽減として「重度障害者タクシー料金助成事業」を行っています。また、手帳を提示することで「タクシー料金の割引」、「バスの割引(三重交通路線バス・おかげバス)」を活用していただくことができます。医療費の助成としては、精神通院医療(自立支援医療)等があります。

今後も障がいのある人が地域で安心して生活できるまちを目指し、施策を推進してまいりますので、ご理解をいただきますようお願いいたします。

担当課

障がい福祉課

提案•意見

街灯について

毎晩(日曜、祝日以外)吹上のふみきりを通って、船江へ帰ります。 河崎あたりまでくると街灯がありますが、それまでは、ホテルや店の明りだ けで街灯がなく、道はまっ暗です。ホテルの宿泊客も駅前に向かって歩くの で、暗くて危険です。一度通ってみて下さい。

## 回答

今回ご要望のありました「街灯について」、吹上の踏切から国道23号付近まで八間道路を確認させていただきました。ご指摘のとおり吹上の踏切から河崎付近はホテルや店の明かりだけで、河崎付近から北は、街灯または防犯灯が設置されていました。

今回ご要望のありました道路については、県道であるため、道路管理者である三重県伊勢建設事務所総務・管理室管理課に申し伝えさせていただきます。

また、自治会が整備(新設)する防犯灯については、市の補助制度がございますので、参考にお知らせします。

担当課

監理課

\*

提案•意見

古市市営コートのキャンセル料について

いつも古市市営コートを使用させていただいている者です。いつもありがと うございます。

さて、本題に入ります。古市市営コートは現在、コートをキャンセルする場合、使用日の3日前までにキャンセルをしないとコート使用料と同じキャンセル料が発生すると思うのですが、このキャンセル料の廃止をご検討していただけないでしょうか。

その理由と致しましては、急な仕事や体調不良により、やむを得ずコートを キャンセルしてしまう場合があり、そのような場合にキャンセル料が発生す るのは、少し負担が重く、制度的にも厳しいように思うからです。 どうかご検討のほどよろしくお願いいたします。

# 回答

スポーツ施設は、多くの方にご利用いただくため、キャンセルについては、 早目(3日前まで)にご連絡をいただくこととなっております。

また、荒天時や夏季の熱中症対策の場合には、利用者の安全性を考慮し、当日でも無料対応させていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

担当課

スポーツ課

\*

提案•意見

伊勢市公式ホームページのリニューアルについて

伊勢市ホームページのリニューアルについて意見があります。

伊勢市公共施設仮予約システムがリニューアルする前の方が閲覧しやすく、 予約などもしやすかったと感じております。

せっかくリニューアルしていただいたところ大変申し訳ないのですが、元に戻していただくかリニューアル前の様なフォーマットに改善していただけないでしょうか。

ご検討お願いいたします。

## 回答

「公共施設仮予約システム」は、リニューアル前と後で同じシステムを使用しており、いただきましたご意見は、リニューアルにより仮予約システムへのアクセス方法が変わったことについての内容であると拝察します。

今回のリニューアルは、ウェブを取り巻く環境の変化への対応、蓄積された情報の整理や検索性の向上、ウェブアクセシビリティ対応の向上、安定運用などの環境整備を目的に、より「見やすく」「分かりやすく」「使いやすく」するために実施したものです。

特に、トップページは見やすくなるよう「すっきり」としたデザインを心掛け、情報の重要性や関心の高さなどを考慮し、表示する内容を整理しました。

これにより、リニューアル前はトップページに仮予約システムへリンクするボタンを表示していましたが、リニューアル後は仮予約を含めた公共施設の情報は「施設案内」のカテゴリ内にまとめて表示し、仮予約システムへリンクするボタンはこのカテゴリ内へ整理したものです。

ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

担当課

広報広聴課

提案•意見

伊勢うどん等の情報発信

私が幼少の頃は伊勢うどんと言わず「うどん」又は「すうどん」と言っていたな、他県の人はうどんに酢が入っているので「すうどん」と言うのかと。 四国讃岐のもちもちとした食感のうどんも美味ですが時間が経過しのびたう どんはおいしくないと言われておりますが伊勢うどんののびたうどんはたれ が麺になじみさらに美味になります。

松阪で畜産されていなくとも松阪牛とか伊賀市の議会に忍者姿で登院する人 もいるとか

ならばせっかくの伊勢うどんと冠たるものがありB級グルメで世界に発信して下さい。

スイーツでは「ぱんじゅう」、漬物では伊勢たくあん、朝熊の小菜がありました。

要望)伊勢うどん、ぱんじゅう、伊勢たくあん、小菜が名前が売れてブランドになり伊勢の名があがり株があがりますよ。

## 回答

伊勢うどん等を含む地域産品の情報発信につきましては、関係団体の協力のもと、首都圏等にて伊勢市観光・物産PRイベントを開催し、試食、販売及び伊勢市ふるさと応援寄附金の返礼品紹介を行うなど、その認知度向上に努めております。

また、市内の中小企業者や中小企業団体などが、販路拡大や新規需要開拓のため、国内外の商談会や見本市などに出展する際の出展料の一部を補助するなどの支援も行っております。

今後も、地域産品の情報発信や販路拡大支援を行ってまいりますので、何卒ご理解の程よろしくお願いいたします。

担当課

商工労政課